



Secteur pastoral de Massy-Verrières

EFFATA - Jour de Joie - MESSAGE Dimanche 26 mai 2019



6ème Dimanche de Pâques



UNE FOI PAS SI ÉVIDENTE

Ce dimanche, vingt-trois jeunes collégiens des aumôneries de Massy et Verrières font leur profession de foi. Peut-être après deux mille ans de christianisme a-t-on oublié l'importance de la foi et combien elle avait profondément imprégné les valeurs de notre culture. Quelle vision de la personne humaine un monde sans foi peut-il véhiculer ? Comment rendre compte de la dignité d'un handicapé incapable de se nourrir sans une vision de foi sur l'éternité de la personne et de son corps ? Croire au Christ mort et ressuscité, c'est aussi croire que nous sommes appelés à la même gloire que lui, c'est donc tenir la dignité de l'âme et du corps de tout être humain, même le plus faible. C'est aussi tenir qu'au nom de cette dignité son corps doit être protégé.

Les débats récents sur le statut d'un malade en incapacité profonde nous rappellent que les valeurs portées par le christianisme ne vont pas de soi. On pouvait les croire universelles et bien établies. L'actualité nous prouve le contraire. Si l'on réduit le christianisme à un ensemble de valeurs, même très nobles, il finira tôt ou tard par perdre de sa force, face à d'autres valeurs qui peuvent apparaître plus séduisantes sur le moment. La seule force du christianisme lui vient de la foi au Christ vivant. Lui seul, présent avec nous jusqu'à la fin du monde, peut nous aider à vivre saintement et à faire de nos valeurs la sagesse dont les hommes ont besoin pour vivre ici-bas et dans l'éternité. Prions pour nos jeunes qui vont professer la foi et aidons-les à demeurer enracinés dans le Christ vivant.

Père Stéphane Mayor

HORAIRES DES MESSES À L'OCCASION DE LA Solennité de l'Ascension du Seigneur :

40 JOURS APRÈS PÂQUES, L'ÉGLISE CÉLÈBRE L'ASCENSION DU
SEIGNEUR. CE SERA CETTE ANNÉE

JEUDI 30 MAI 2019

Paroisse du Saint Esprit à Massy à 10h

Paroisse Sainte Marie Madeleine à Massy à 10h

Paroisse Saint Paul à Massy à 11h

Paroisse Notre Dame de l'Assomption à Verrières à 11h

+ messe anticipée la veille à 18h30 à la chapelle saint Augustin à Verrières



Jeunes et adultes appelés par l'Esprit Saint

Nos catéchumènes adultes qui font partis des 212 demandeurs de notre diocèse d'Évry, recevront le sacrement de confirmation samedi 8 juin, pendant les deux messes de Vigile de Pentecôte, présidées par Monseigneur Pansard, à la cathédrale de la Résurrection.

Nos lycéens seront confirmés samedi 15 juin à l'église Saint Paul. Tous nos confirmands sont portés dans notre prière.

La confiance

Maladies, deuils, mésententes, problèmes éducatifs, difficultés matérielles ... les soucis et les inquiétudes n'épargnent personne. Pourtant, Jésus nous appelle à vivre dans la confiance.

Ce week end un groupe de mères de familles de notre secteur pastoral avec une centaine d'autres mères du diocèse sont en pèlerinage sur ce thème de la confiance : « Confiance, lève-toi, il t'appelle » (Mc 10, 46-52). C'est la phrase que disent ceux qui sont autour d'un aveugle, Bartimée qui demande l'aide de Jésus. Appel à la confiance mais aussi appel à se lever. « Confiance, il t'appelle. » Il m'appelle ici et maintenant, dans l'aujourd'hui de mon histoire. Bartimée est aveugle, sans rien voir, il court vers Jésus en s'appuyant uniquement sur la confiance « aveugle » qu'il a envers Jésus. Et moi, où ai-je placé ma confiance ?

Dans 3 jours nous célébrerons l'Ascension. Les jours qui suivront seront une préparation à la Pentecôte qui clôturera le temps pascal.

SOUS LE SOUFLE DE L'ESPRIT SAINT !

« LA BIBLE, C'EST L'HISTOIRE DE MA VIE ! »

L'ÉCOLE DE LA PAROLE

SUR LE THÈME :

PAUL, L'ÉVANGÉLISATEUR :
JE CHANGE DE VIE POUR DIEU

20H30 À 22H

LES MARDIS

28 MAI, 4 JUIN

À LA CRYPTÉ DE L'ÉGLISE SAINTE MARIE-MADELEINE

VIE DES SACREMENTS, préparation à la première communion, préparation au mariage, Prière des Mères, Adoration eucharistique, Soirée de louange et d'adoration, Laudes avec les prêtres et les diacres, Catéchèse, Rencontre accueil fiancés : pour toutes informations contacter les secrétariats paroissiaux.

53ème Journée Mondiale des communications
sociales :

samedi 1er et dimanche 2 juin 2019

Nos pères appelés à des nouvelles missions !

Comme vous le savez déjà, peut-être, le Père Renaud, le Père Stéphane et le Père Tobie sont appelés à de nouvelles missions à la rentrée prochaine. Ainsi, nous sommes invités tout particulièrement à venir célébrer leur présence à nos côtés lors des messes suivantes :

Dimanche 9 juin à 11h à Saint Paul pour le P. Tobie, dimanche 16 juin à 11h à Notre Dame de l'Assomption pour le Père Renaud et le dimanche 23 juin à 10h à Sainte Marie-Madeleine pour le Père Stéphane.

Vous êtes nombreux à nous demander comment manifester votre reconnaissance et votre amitié envers eux. Si vous désirez et pour soutenir financièrement leur prochaine installation, vous pouvez déposer une contribution aux secrétariats paroissiaux ou auprès d'un membre de votre équipe animatrice à la sortie des messes dominicales.

Nous gardons nos chers pères dans notre prière.

DIMANCHE 16 JUIN 2019 À 16H30 À L'ÉGLISE ND DE L'ASSOMPTION

Les chorales d'Arte Musica et du Moulin de Pierres de Clamart sous la direction de Marjolaine Reymond seront associées pour interpréter des cantates de Dietrich Buxtehude et de Sébastien Brossard, des nocturnes de Mozart, une mélodie de Saint-Saëns. Les chœurs seront accompagnés par un jeune et brillant organiste David Kiefer. Dorothee Perreau, talentueuse soprano verriéroise et bien connue sur la paroisse, interviendra dans les parties solistes.



En ce mois de mai, mois de la prière avec Marie, venez prier le chapelet et porter les intentions nombreuses de nos paroisses.

St Paul: samedi 15h, lundi 14h15, mardi 18h30

Sainte Marie-Madeleine : deuxième lundi du mois à 20h30, jeudi après la messe de 19h

Notre Dame de l'Assomption : Lundi à 19h15 à la chapelle saint Augustin, les autres jours de la semaine après la messe au centre Saint André à 9h30, et le mercredi à 16h45 à la chapelle Saint Augustin.

Saint Esprit : le 1er dimanche de chaque mois après la messe de 10h.

Chaque jour, dans notre secteur :

Adoration Eucharistique

Nous nous tournons vers Jésus dans l'Eucharistie et intercédons les uns pour les autres. Nous déposons nos fardeaux, nos joies et nos peines, nous nous portons mutuellement dans la prière.



**POLE JEUNES DU SECTEUR QUE LA JOIE DE PAQUES PORTE NOS JEUNES DANS
TOUTES LEURS ETAPES DE CHEMINEMENT SPIRITUEL !**

Aumônerie

28 mai à 20h30 à la Maison Saint Charles: réunion d'information pour les parents des enfants qui participent au FRAT de Jambville.

Du 7 au 10 juin, weekend de la Pentecôte, nos jeunes 4èmes et 3èmes participeront au grand rassemblement de cette année, le FRAT, à Jambville pour vivre un moment d'intense communion avec le Christ, entourés de notre évêque, de 12000 jeunes chrétiens de toute l'Ile-de-France et du groupe Glorious !

En vue de l'élection de nouveaux membres pour compléter notre équipe animatrice, lors des messes de ce week-end prochain, à l'église St-Fiacre, chaque paroissien est sollicité pour proposer un ou 2 noms de personnes qu'il souhaite voir au sein de cette équipe.

Les répétitions (chants et musiciens) pour la Fête de la musique œcuménique auront lieu : mercredis 29 mai et 12 et 19 juin, de 20h30 à 22h, à l'église saint-Paul, à Massy, angle avenue de France et avenue des Canadiens.

Contact : Emmanuelle SAFFROY 06 86 72 44 91

L'équipe ACCUEIL de VERRIERES-LE-BUISSON assurant des permanences à l'église Notre Dame de l'Assomption du lundi au samedi de 15h à 17h a grand besoin d'être renforcée.

Si vous disposez de 2h par mois et pouvez assurer une présence seule ou en binôme pour maintenir l'église ouverte l'après-midi, merci de contacter Françoise ANASTASSIADES au 01 60 11 18 66 ou Marie-France BORNAREL au 01 69 30 12 28. Merci d'avance pour votre aide.

La vie paroissiale

Pour en savoir plus, pour vous informer, pour participer à telle ou telle activité, n'hésitez pas à prendre contact avec les équipes animatrices, les prêtres et les diacres. Pour toute l'info sur la vie paroissiale, vous pouvez aussi nous retrouver sur notre site Internet. N'hésitez pas à contacter votre Équipe Animatrice. Il en existe une par paroisse.

N'hésitez pas à partager vos suggestions : ce qui ne fonctionne pas ou plus ? Que faudrait-il améliorer, initier ? Qu'aimeriez-vous vivre de différent dans la paroisse ?

Quels points de formation seraient opportuns ?

Les paroissiens qui souhaitent contacter l'équipe animatrice de Verrières peuvent le faire par courriel : ea@paroisseVLB.fr

Des équipes animatrices de Massy :

ea.saintemariemadeleine@gmail.com, ea.saintesprit@gmail.com, paroisse.st.paul.massy@gmail.com

Bonne fête à toutes les Mamans !